
海老名市立海西中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和４年度 第２回） 

１ 日時 令和４年 11 月４日（金）13：15～15:00 

２ 場所 海老名市立海西中学校 会議室 

３ 出席委員    吉川典章委員長、内藤奈美恵副委員長、加来功委員、萩谷晃子委員、

鍵渡香代子委員、椙山博考委員、別府裕二委員 盛智史委員 

４ 会議の内容  

（１）授業見学 13:20～13:50 

吉川委員長、萩谷委員、内藤副委員長、椙山委員は３年生から見学。 

加来委員、鍵渡委員、別府委員、盛委員は１年生から見学。

（２）授業の感想及び学校の様子（コロナ対応含） 

   感想：生徒が大変落ち着いている。どの学年も意欲的に授業を受けていた。ICT を活 

用した授業をしているクラスも見られた。数学では、少人数学級が適用され効 

果的な授業が展開されていた。コロナ禍でもグループワークなどもできていて 

少しずつ日常を取り戻しているように感じた。多くの保護者の方が参観に来て 

いたのでありがたかった。 

   学校より：普段から落ち着いた学校生活が送れている。グループワークも 10 年以上 

行っているので授業の中でも抵抗なく進めることができている。期末試験もあるが単 

元テストも行っているので新学習指導要領に沿った取り組みができている。コロナ禍 

でいろいろな制約があったが徐々に取り戻しつつあり、予定していた行事はすべて行 

うことができた。その中ですべてを戻すのではなく、教育課程の精選が必要になる。 

健康管理カードで状況を把握しているので教育課程内での感染は見られない。引き続 

き、Chromebook の活用と研究を行っている。施設面では、電気が LED に切り替わり 

明るくなった。職員室と音楽室、図書室の空調設備の入れ替えも完了した。 

（３）学校評価アンケートについて 

   昨年度、生徒は Chromebook のフォームで実施。今年度も同じ方法で実施予定。保護 

者は例年通り紙ベースで実施予定。 

（４）コミュニティスクールの実践報告 

10 月 13 日に２年生が中央農業体験を実施。 

12 月 8 日にえびな支援学校初任研他校種訪問を２名で実施予定。 



２月９日に１年生が職業講話を海老名青年会議所に依頼し実施予定。 

   ２月下旬に３年生が家庭科の保育の授業で海老名幼稚園と中学校で交流予定。 

   さつき級でえびな支援学校生２名と居住地交流を予定。 

   吹奏楽部が三川公園せせらぎ祭り、さつき町祭りにゲスト出演。 

   合唱部が海老名市市制施行 50 周年記念プラス 1事業にゲスト出演。 

（５）その他 

   来年度、創立５０周年 記念事業を計画中。 

次回の学校運営協議会は、令和４年２月に開催予定。 


